

Diakon im Praktikum

Von MS/FB
5. Apr. 2023



Thomas Kettel ab August in unserem Pastoralraum

Wir freuen uns, Thomas Kettel im August in unserem Pastoralraum begrüßen zu dürfen! Er wird bei uns sein Diakonatspraktikum absolvieren und sich auf seine Priesterweihe vorbereiten.

Herzliche Einladung: Am 22. April wird er um 10.00 Uhr in der Seminarkirche in Mainz zum Diakon geweiht. Es wäre schön, wenn wir ihn zu diesem Anlass begleiten - auch die Bitte an alle, dass wir für ihn in dieser Zeit besonders beten.

Auf dem Foto ist außerdem Jasmin Fritsch zu sehen, die aus Hering und damit aus unserem Pastoralraum stammt, und sich zur Zeit auf den Dienst als Gemeindereferentin vorbereitet.